Jornada del grupo de circulación pulmonar

de la Sociedad Valenciana de Neumología

23 enero **2024**

COLABORA







ORGANIZA



Fundación de Neumología de la Comunidad Valenciana

Jornada del grupo de circulación pulmonar de la Sociedad Valenciana de Neumología

23 enero **2024**

INFORMACIÓN

La prueba de esfuerzo cardiopulmonar o ergoespirometría cada vez se utiliza más en la práctica clínica debido a su capacidad para determinar la causa que limita la capacidad funcional y, por tanto, la disnea de muchos de nuestros pacientes.

En el caso de la Hipertensión Arterial Pulmonar, se trata de una prueba que aporta mucha más información sobre su fisiopatología y de forma mucho más objetiva y reproducible respecto al test de los seis minutos marcha. Por ello, las últimas guías de la Sociedad Europea de Cardiología la consideran una herramienta indispensable para valorar la severidad de estos pacientes ya que tiene implicaciones pronósticas y, además sirve para evaluar la respuesta al tratamiento.

En esta nueva jornada del grupo de circulación pulmonar de la SVN presentamos una sesión teórica-práctica en la que realizaremos un repaso acerca de la interpretación y la importancia de la ergoespirometria así como su utilidad en el seguimiento y pronóstico de los pacientes con HAP en base a casos clínicos reales.

PROGRAMA

Presentación de la Jornada 17:25h

Dra. Ana Torrents Vilar

Servicio de Neumología. Hospital General Universitari

de Castellón

Dra. Paloma Ruiz Torregrosa

Servicio de Neumología. Hospital Universitario del

Vinalopó

Ergoespirometria: Interpretación de 17:30 la prueba e importancia en la HAP 18:00h

Dr. Santos Asensio

Servicio de Neumología. Hospital General Universitario

de Alicante

La Ergoespirometria en la práctica 18:00 -18:30h

clínica en pacientes con HAP.

Casos clínicos

Dr. Carlos Israel Chamorro Fernández

Servicio de Cardiología. Hospital Virgen de los Lirios

Alcov

18:30 -**Dudas y preguntas** 18:45h

INSCRÍBETE



23 de enero de 2024



Online

